

'Conociendo El Mar'

La Provincia puso en marcha una política de turismo social que permite a bonaerenses cumplir el sueño de visitar por primera vez la costa atlántica

El Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires, a través de la Subsecretaría de Turismo bonaerense, lanzó un programa de turismo social denominado "Conociendo El Mar", que busca que muchas personas que no conocen la costa bonaerense puedan hacerlo, además de visitar atractivos culturales a lo largo de todo un día.

La propuesta está destinada a grupos de personas mayores, personas con discapacidad, mujeres bonaerenses que desarrollen activamente un rol social, chicos de comedores y escuelas públicas de la provincia de Buenos Aires.

En esta primera oportunidad, lanzada en la ciudad de Mar del Plata, participaron personas mayores de la localidad de General Guido que recorrieron el Teatro Auditorium, el Museo MAR y la Reserva Natural Puerto.

"En Mar Del Plata pusimos en marcha el programa Conociendo El Mar, una política de turismo social que permite a bonaerenses cumplir el sueño de visitar por primera vez la costa de nuestra Provincia, junto a otros atractivos naturales, culturales y educativos", indicó en su cuenta de X el ministerio que dirige Augusto Costa.

Y añadió: "Los viajes de 'Conociendo El Mar' tienen lugar en temporada baja, lo que implica un respaldo al sector turístico. Y se suman a políticas de turismo social de la Provincia como 'Conociendo Nuestra Capital', que ya permitió a 2500 bonaerenses visitar La Plata por primera vez".

CÓMO INSCRIBIRSE

Para participar de "Conociendo El Mar" o "Conociendo Nuestra Capital", los grupos deberán inscribirse a través de los referentes locales de turismo. En caso



de requerir más información, se pueden contactar por correo electrónico al mail: df.turismocomunidad@gmail.com.

Desde el inicio de la gestión del gobernador Axel Kicillof, alrededor de 2500 personas participaron del programa. En sólo 3 meses de 2025 accedieron cerca de 500 bonaerenses incluyendo personas adultas mayores, niños, niñas y jóvenes de los municipios de San Andrés de Giles,

Avellaneda, General Paz, Almirante Brown, Luján, Berisso, General Lavalle, Navarro, 9 de Julio, Alberti, Pila, General Guido, Luján y Marcos Paz.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia Nº 2 de Mar del Plata, Secretaría Nº 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **WILLIAMS MARQUEZ DORIS MARGARITA, DNI: 95.075.128**, nacida el 24-05-1983, hija de Obriel Michel Williams y de Ana Ramona Marquez, domiciliada en la calle Salta Nº 1749 2do. "B", Mar del Plata, por Expte. Nro. 10445/2023 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA Nº 5. 02 julio de 2025.- Florencia Iriarte, Secretaria Federal.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia Nº 2 de Mar del Plata, Secretaría Nº 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **RUDNEV BORIS, DNI: 96.342.321**, nacido el 27-08-1986, hijo de Boris Rudnev y de Lyubov Rudneva, domiciliado en la calle Leandro N. Alem Nº 4605 piso 12 departamento "A", Mar del Plata, por Expte. Nro. 957/2024 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA Nº 5. 02 julio de 2025.- Florencia Iriarte, Secretaria Federal.

NUEVO PLAN DE SEGURIDAD

En un acto encabezado este viernes por la tarde en el Museo MAR, el Ministerio de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires presentó oficialmente el Plan de Modernización y Fortalecimiento de la Policía de Mar del Plata.

La iniciativa busca transformar el esquema de patrullaje en la ciudad mediante una combinación de estrategias tecnológicas, articulación operativa y presencia territorial intensiva.

El evento contó con la participación del Subsecretario de Fiscalización y Control Policial, Andrés Escudero.

Durante la presentación, se pusieron en funcionamiento 18 patrulleros y 29 motos que pasarán a formar parte del sistema de patrullaje local. Estas unidades se integrarán a las distintas especialidades policiales con el objetivo de «saturar» las zonas con mayores índices delictivos.

«Estamos presentando un nuevo sistema de patrullaje inteligente y de saturación intensiva de todo el territorio de Mar del Plata», explicó Escudero, quien destacó que esta medida se enmarca dentro de un proceso de transformación estructural iniciado por la provincia hace más de un año y medio.

La segunda etapa del plan, que comienza a implementarse con este lanzamiento, apunta a un fortalecimiento logístico sostenido. Escudero detalló que en lo que va de la gestión ya se entregaron 25 móviles y que este viernes se suman 18 patrulleros más y 29 motos.

Algunas de estas unidades son cero kilómetro, mientras que otras provienen de otras jurisdicciones de la provincia, integrando la reserva operativa del Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Aires.